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НОВОСТИКАК  ЭТО  РАБОТАЕТ
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Поздравляем наших ветеранов! Ограждаем оборудование

2

Прошла весенняя уборка

ЦИФРА

11557 тендеров на по-
ставку основных и вспомогательных ма-
териалов, оборудования, комплектующих, 
спецодежды было проведено службой 
снабжения в 2017 году

4

Приглашаем рабочих
и специалистов

НАЗНАЧЕНИЕ

Отгружаем за рубеж 
«Камский кабель» вошел в рейтинг крупней-
ших экспортеров Урала и Западной Сибири.
Деловое издание «Эксперт-Урал» опублико-
вало рейтинг 100 крупнейших компаний-
экспортеров Урала и Западной Сибири по 
итогам 2017 года. В этом списке «Камский 
кабель» находится на 46 позиции.

Объем экспорта за отчетный период со-
ставил более 1,8 млрд. руб. «Камкабель» 
является единственным кабельным заводом, 
представленным в данном рейтинге.

Ключевые страны-импортеры продукции 
нашего завода – Казахстан, Беларусь, Укра-
ина, Монголия, Таджикистан, Кипр. Среди 
крупнейших проектов с участием продукции 
ТМ «Камкабель» – модернизация Павлодар-
ского нефтехимического завода в Казахстане, 
строительство и реконструкция объектов ОАО 
«Беларуськалий», Мозырского НПЗ, атомной 
станции в Белоруссии и многие другие.

Внимание к пожарной 
безопасности
4 мая в Пермской торгово-промышленной 
палате состоялся круглый стол «Уси-
ление мер пожарной безопасности на 
объектах коммерческой недвижимости». 
Представители Государственного пожарного 
надзора, МЧС, а также топ-менеджеры круп-
ного и среднего бизнеса обсудили вопросы 
усиления мер пожарной безопасности в целях 
недопущения трагедий в местах массового 
пребывания людей.

ООО «Камский кабель» представлял за-
меститель главного технолога Александр 
АЗАНОВ: 

– По статистике, практически каждый тре-
тий пожар происходит по причине нарушений 
правил электробезопасности. И это вопрос 
не только изношенности электросетей, но 
и применения некачественных кабелей и 
проводов. Для того чтобы нивелировать 
риск возгораний, необходимо тщательно 
проверять закупаемую продукцию. В 80 про-
центах случаев даже с помощью проверки 
документов можно выявить фальсификат. 
Если возникли подозрения, рекомендуем об-
ратиться в ближайший испытательный центр.

С 18 апреля 2018 г. на должность 
директора по продажам назначена 
Елена Владимировна ГАНЖА.

Растет загрузка,
расширяется номенклатура 
Цех 6, выпускающий самонесущие изо-
лированные провода, один из самых мо-
лодых на нашем предприятии. 22 августа 
исполнится ровно десять лет с того дня, 
как здесь были сданы первые барабаны 
с готовой продукцией. Сегодня СИП тор-
говой марки «Камкабель» уверенно зани-
мают свою нишу в высококонкурентном 
сегменте рынка, а коллектив осваивает 
новую номенклатуру.

– Прошлый год выдался для нашего цеха 
непростым, – говорит начальник про-
изводства Вячеслав МАНАКОВ. – Но в 
конце декабря планы выросли вдвое. Люди 
откликнулись, трудятся в полную силу. Цех 
предпринял все усилия, чтобы набрать не-
обходимое количество новых работников. 
В перспективе загрузка равномерно высо-
кая, работа предстоит напряженная, но это 
только радует. Весь коллектив нацелен на 
улучшение производственных показателей. 

Рынок диктует все более жесткие требо-
вания. Почти все заказы сейчас идут с тре-
бованиями по длине: клиент хочет получить 
провод без связок. Работать над выполне-
нием этой задачи приходится на всех этапах 
цепочки, начиная от цеха 1 до участка сдачи 
готовой продукции. Качество наших про-
водов выгодно отличается, но конкуренция 
по СИП жесткая, это понимают все. Только 
если заказ будет выполнен с соблюдением 
всех требований и точно в срок, потребитель 
останется с нами. 

В цехе практически все универсалы, 
имеют по две-три кабельные специально-
сти. Особая нагрузка ложится на опытных 

Опрессовщики А.В. Быков, Е.С. Акчурин осваивают новые сечения 
проводов

Контролеры И.Н. Исакова, З.Н. Иткинова 
отвечают за качество продукции

На смене мастер А.И. Пахмутов, 
скрутчик Н.В. Кирьянов

работников со стажем, таких как скрутчики 
Анатолий Любимов, Василий Григорьев, 
опрессовщики Александр Быков, Алексей 
Гриневич, Александр Семенов. Помимо 
выпуска серийной продукции они активно 
участвуют в разработке новых марок, осва-
ивают современные технологии. К примеру, 
сейчас в сотрудничестве с технологами и 
контролерами ОТК внедряем выпуск кабе-

лей в полиэтиленовой изоляции с круглой и 
секторной жилой. Раньше в цехе 6 сектор 
не выпускали. Теперь в период большой 
загрузки цеха 3 часть заказов может быть 
передана нам на изолирование, сшивку 
изоляции, общую скрутку. Новые задачи не 
пугают, наоборот: нацеливают на дальней-
шее развитие. 

Анастасия МЕРКУШИНА
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КАК  ВСЕ  УСТРОЕНО

Снимок 

Весенняя уборка
Затяжная весна не помешала кабельщикам привести в порядок за-
крепленную за подразделениями территорию.

На субботники вышло более сотни человек. По итогам апрельской уборки 
вывезено около 40 тонн мусора. Погода не подвела, дала возможность 
навести порядок без дождей. Весь город увидел труд наших коллег в 
сюжете телекомпании ВЕТТА, журналисты которой рассказали о вкладе 
«Камкабеля» в наведение порядка в городе. Начальник хозбюро На-
талья ВЛАСОВА попросила особо отметить подразделения, первыми 
откликнувшиеся на приглашение принять участие в субботнике: ЦЗЛ, 
СБУ, казначейство, ПЭС, СГТ, ОРПС, ОГМетр, ОМК. 

Территория, прилегающая к заводу, стала заметно чище. Свои участки 
на промплощадке привели в порядок и цеха. Осталось дождаться, когда 
все вокруг зазеленеет и расцветет.

Встретили праздник 
вместе!
Ежегодно кабельщики дружной колонной выходят на городскую 
первомайскую демонстрацию. 

В этом году дополнительную порцию улыбок и хорошего настроения 
подарила прекрасная солнечная погода. Под лозунгом «За безопасный 
труд и надежную кабельную продукцию!» по Октябрьской площади 
прошли руководители и сотрудники практически всех подразделений, 
члены профсоюза, активная молодежь. Многие пришли семьями, с 
детьми и друзьями. 

Весь город слушал с трибун слова приветствия кабельному гиганту, 
продукция которого востребована в большинстве крупных российских 
проектов: на строительстве космодрома «Восточный»,  спортивных и 
вспомогательных объектов чемпионата мира по футболу, моста через 
Керченский пролив. Сплоченный коллектив и добросовестный труд перм-
ских кабельщиков – главные составляющие успеха завода «Камкабель»!

Мероприятие

Ежедневно из ворот предпри-
ятия выезжают автомобили, 
груженные кабельно-проводни-
ковой продукцией самых разных 
марок. Встречным потоком идут 
машины с сырьем, материалами, 
комплектующими. Грузы на про-
мышленном предприятии пере-
мещаются как по горизонтали, 
так и по вертикали. И конечно, 
поднимать их под силу только 
мощным кранам.

– Около шестидесяти грузовых кра-
нов разных типов, регистрируемых 
в Ростехнадзоре, и около трехсот 
нерегистрируемых эксплуатируют-
ся на предприятии, – рассказывает 
заместитель главного механика 
по эксплуатации опасных про-
изводственных объектов Эдуард 
КОВЫЛЯЕВ. – Краны не стоят на 
месте, востребованы практически 
круглосуточно. От постоянной на-
грузки они изнашиваются и требуют 
замены. В 2017 году в соответствии 
с планом техразвития были заме-
нены на новые мостовые краны в 
шестом пролете цеха 1 и в пятом 
пролете цеха 3. Сейчас идет монтаж 
мостового крана во втором пролете 
производства силовых кабелей.

Чтобы успевать обслуживать 
оборудование крутильно-изоли-
ровочного и силового участков, 
протянувшихся на 270 метров, 
кранов в пролете два. Меняем тот, 
что работает с восточной стороны 
корпуса. Монтаж в разгаре. Уви-
деть, как будет выглядеть новый 
кран, можно в пятом пролете.

Работа на высоте

Подъем 7,5-тонного моста выполнен 
с ювелирной точностью

В апреле специалистами под-
рядной организации был выполнен 
ответственный этап: транспор-
тировка, сбор и подъем моста. 
Конструкция крупногабаритная: 
5 х 17 метров. В собранном виде 
мост весит 7,5 тонн. Важно было 
не допустить ударов, перекосов и 
деформаций, так как повреждения 
моста приводят к повышенному 
износу крана при эксплуатации.

Позади подъем галерей, мон-
таж кабины с кондиционером. 
Завершаются электромонтажные 

работы. В ближайшее время от-
ветственные специалисты пред-
приятия проведут полное техниче-
ское освидетельствование крана. 
За этим последует постановка на 
учет в Ростехнадзоре, пуск в экс-
плуатацию еще одной комиссией 
с участием государственного ин-
спектора Ростехнадзора. Лишь 
после этого будет остановлен 
и демонтирован старый кран. В 
настоящее время он работает и 
помогает цеху выполнять произ-
водственные задачи.

КАК  ЭТО  РАБОТАЕТ  

В цехе 1 ведутся подготовительные работы на участке, где 
будет установлено новое оборудование для изготовления 
токопроводящей жилы. Ввод линии в эксплуатацию позволит 
снизить трудоемкость изготовления полуфабриката и повы-
сить его качество.

Работы ведутся под контролем ОКСиР. Старое оборудование 
участка демонтировано на запчасти. К настоящему моменту в 
помещении площадью 648 кв. м отремонтированы и покрашены 
негорючей водоэмульсионной краской плиты покрытия, подстро-
пильные балки, стеновое ограждение, колонны. Специальной 
краской окрашены и металлические  конструкции. На очереди 
ремонт светоаэрационного фонаря: замена кровли, утепление, 
установка ПВХ-фрамуг.

Чтобы не создавать помех работе цехов 1 и 5 и исключить за-
пыление, в стене корпуса сделан временный проем. Строительная 
техника заезжает на участок прямо с улицы. По окончании ремонта 
стена здания будет восстановлена. 

Для устройства идеально ровных упрочняющих полов полно-
стью убран старый бетонный слой, выполнены планировка пло-
щадки, бетонная подготовка под фундаменты и опалубка сложной 
конфигурации. Начато поэтапное бетонирование. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Все начинается 
с фундамента

Специалисты отмечают отличное 
качество выполнения подготовительных 
работ 

Строительная техника не мешает 
работе основного производства

Каждый день на объекте 
директор ООО «Ресурсы Урала» 
А.В. Толмачев, начальник цеха 1 
А.С. Поляков, ведущий 
специалист ОКСиР  В.В. Пирогова
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ДОСКА ПОЧЕТА

Развиваясь, двигаться вперед
Начав свой путь в производстве низковольтных кабелей и проводов «Камкабеля», наши сегодняшние 
герои расширили свои профессиональные навыки и сегодня применяют их в других заводских 
подразделениях. Как и многих людей с Доски почета, их отличают неравнодушное, 
вдумчивое отношение к работе и стремление улучшать существующие процессы.

Скрутчик цеха 6 Анатолий ЛЮБИМОВ тру-
дится на заводе 15 лет. На «Камкабель» он 
пришел после окончания вечерней школы.

– Выбор был очевидным. Здесь трудились 
родители. Многие друзья устроились на 
кабельный одновременно со мной. Правда, 
ребята не все остались, а я приработался: 
все устроило. Сейчас и жена моя работает 
на заводе, в ОТК цеха 9.

Начинал учеником паяльщика в цехе 16, 
получил разряд, ушел в армию. Помню, как 
нас  провожали в цехе. Об этом тоже писали 
в газете, приглашали обязательно возвра-
щаться на завод. После демобилизации я ос-
воил профессию монтера кабельного произ-
водства, был учеником опрессовщика в цехе 
низковольтных кабелей и проводов, а в 2008 
году перешел в производство СИП. Здесь 
обучился на скрутчика. Эта профессия в на-
шем цехе имеет свою специфику: со скрутки 
выходит не полуфабрикат, а готовая про-
дукция, которая отправляется потребителю. 
Поэтому спрос особенно высокий. Приходится 
контролировать весь производственный про-
цесс, учитывать множество нюансов, чтобы не 
допустить брак. Из первого цеха в наш прихо-
дит голая скрученная жила. Ее изолируют, сшивают, а мы скручиваем на завершающем этапе.

Я работаю на двух линиях Lesmo. Маркоразмеры выпускаем разные, сечением от 16 до 
240 кв. мм. Количество жил – от двух до шести.  Нашу продукцию можно увидеть повсюду, 
СИП прокладывают на столбах.

– Анатолий Анатольевич, передаете свой опыт новичкам?
– Да, бывает по несколько учеников в год. Выдерживают не все: работа тяжелая. Недавно 

скрутчик-изолировщик из цеха 3 осваивал у нас профессию скрутчика изделий кабельного 
производства. Ему, конечно, было проще, чем человеку с улицы, но он сам признавал, что 
в нашем цехе все по-другому, скорости выше. 

– Продолжаете участвовать в развитии системы Бережливое производство?
– Да, хотя мы внедрили уже много улучшений. Как уполномоченный по охране труда 

старюсь контролировать соблюдение правил техники безопасности.
– Скажите, что бы вы могли назвать своими достижениями?
– На этот вопрос мне трудно ответить. Другим виднее. 
– Я думаю, тот факт, что в период проведения конкурса «Лучший рабочий квартала» 

вы четыре раза входили в число его победителей, говорит о многом. А к 55-летию 
«Камкабеля» были награждены медалью «За вклад в развитие предприятия». Какие 
цели ставите на перспективу?

– Выполнять задания без брака. Работы я не боюсь. Главное, чтобы у цеха была загрузка. 

Ведущий инженер по планированию СПП 
Наталья КАЛУГИНА – представитель од-
ной из трудовых династий «Камкабеля».

– Мой папа работал волочильщиком в цехе 1, 
мама и сейчас трудится в цехе 2. Сама 
я, получив специальность экономиста, в 
2001 году пришла в цех 16. Через три года 
перешла в производственную службу, где 
работаю по сей день. На заводе и с мужем 
познакомилась.

– Только ли пример родителей привлек 
вас на «Камкабель»?

– Захотелось получить опыт работы на 
крупном предприятии. Время показало, что 
выбор был верным. За цифрами я вижу про-
изводство. Задачи здесь разнообразные, 
спектр обязанностей различный, функционал 
продолжает расширяться. 

– Какое направление вам поручено?
– Я курирую два крупных направления в 

цехе 3: выпуск нефтепогружных кабелей и 
кабелей в бумажной пропитанной изоляции. 
Занимаюсь распределением заказов, фор-
мированием годовых и оперативных планов, 
веду отчетность, участвую в принятии реше-
ний по актам несоответствия. 

Получив информацию о распределении заказов в километрах и тоннах, анализирую 
массив заказов, определяю директивные даты выпуска с учетом наличия материалов, 
загрузки оборудования, имеющихся заказов на периодические испытания. Дальнейшее 
планирование по машинам осуществляют цеховые инженеры СПП.

В своей работе я постоянно сотрудничаю с сотрудниками служб сбыта, снабжения, 
маркетинга, СГТ, ОТК, СГЭ, руководством и старшими мастерами цеха 3. Все очень гра-
мотные, готовы в случае необходимости помочь и проконсультировать. Работать с такими 
профессионалами – одно удовольствие.  

– Наталья Сергеевна, что в работе приносит наибольшее удовлетворение?
– Равномерное планирование, загрузка производства, выпуск продукции. Если гово-

рить о достижениях недавнего времени, это успешное прохождение предприятием, в том 
числе и нашей службой, сертификационного аудита системы менеджмента качества на 
соответствие требованиям ISO/TS 22163:2017 (IRIS). В СПП я  являюсь ответственной за 
аудит. Считаю, это нужная работа. Рада, что я к ней причастна. Система подразумевает 
постоянные улучшения, движение вперед: более точные прогнозы, управление рисками.

– А какие задачи на повестке дня?
– Наша главная цель – размещать и сдавать заказы вовремя. Чтобы добиться макси-

мально четкого, равномерного распределения и сдачи продукции, придется пересмотреть 
и в чем-то оптимизировать свою работу. Очередная интересная задача!

Стремительно летит время. Канули в Лету 
многие события из жизни нашей Родины. 
Но никогда не сотрутся из памяти народ-
ной годы Великой Отечественной войны.

– От всей души хочется сказать спасибо 
администрации предприятия за финансо-
вую поддержку в приобретении подарков 
для ветеранов Великой Отечественной 
войны, – говорит председатель Совета 
ветеранов ООО «Камский кабель» Галина 
БОБРОВА. –  К празднованию  73-й годов-
щины Победы подарки были доставлены 
всем на дом.

На предприятии продолжается акция 
«Твой подарок ветерану». В АБК-1, АБК-2 и 
Центральной проходной установлены ящики 
для сбора денежных средств. Собранная 
сумма будет распределена между нужда-
ющимися пенсионерами. На Руси всегда 
было принято помогать  больным, старикам, 
бедным. Добрые дела не остаются неза-
меченными. Они, как маяки, светят тем, кто 
ждет помощи. Оказывая ее,  вы не просто 
дарите материальные ценности, вы даете 
радость и надежду.

Вспомним всех поименно
СОБЫТИЕ

«В Пермском крае  прожи-
вают более двадцати тысяч 
участников, инвалидов 

Великой Отечественной войны, 
тружеников тыла, несовершенно-
летних узников фашизма и жите-
лей блокадного Ленинграда. 
250 из них состоят на учете 
в Совете ветеранов «Камкабеля».

Труженице тыла, награжденной медалью 
«За доблестный труд в годы Великой Отече-
ственной войны», Любови Петровне ПОП-
КОВОЙ в 1941 году исполнилось десять лет.  

– Мы жили за Кунгуром, – вспоминает 
она. – Я хорошо помню воскресное утро, 
когда из радиоприемника раздалось объ-
явление о начале войны. Все были растеря-
ны, испуганы. Не дай Бог никому пережить 
такое!

Мой папа был военным, мама работала 
в тыловом госпитале. Перевязочного мате-
риала не хватало. Мы, школьники, помогали 
стирать бинты, ухаживать за ранеными. 
Считались достаточно взрослыми и были 
обязаны помогать. Собирали колоски по 
норме: 100, 200, 400… Работали на уборке 
картошки, выбирали ее из мерзлой земли, 
грелись у костра.

Праздную его с детьми, внуками, правну-
ками. Обязательно пройдем  со старшим 
сыном в Бессмертном полку с портретами 
дяди и отца Петра Владимировича Зимина. 

Среди ветеранов-кабельщиков, кото-
рым мы в эти майские дни адресуем свои 
поздравления, 95-летняя Лидия Владими-
ровна СТАРКОВА. Уроженка Павлограда, 
в мае 1943 года она добровольцем пошла 
на фронт. Была медсестрой, радисткой. 
Награждена орденом Отечественной во-
йны 2-й степени, медалями «За победу над 
Германией» и «За освобождение Варшавы». 
Придя на «Камкабель» в 1960 году, 26 лет 
отработала в техотделе.

Анастасия МЕРКУШИНА

В школе на уроках по военной подго-
товке учились стрелять. В кино смотрели 
фильмы о войне. Узнавали о ней из писем 
с фронта, от эвакуированных блокадников-
ленинградцев. Много семей жили в селах 
Березовка и Асово. Дети учились с нами 
в школе. Когда блокаду сняли, они стали 
возвращаться в свой город. После войны я 
ездила в Ленинград на встречу с теми, кто 
квартировал у нас.

Жили голодно. По карточкам дети до 14 
лет получали 400 граммов хлеба на день, 
потом  –  200 граммов как иждивенцы. Я 
поступила в Кудымкарский медицинский 
техникум, там платили стипендию и давали 
карточки. Заканчивала учебу уже в Перми, 
сюда в 1948 году перевели отца.

Работала в доме ребенка, фельдшером в 
железнодорожной поликлинике. Когда стал 
строиться «Камкабель», меня пригласили 
сюда. 25 лет я заведовала заводскими яс-
лями №96. Они строились хозспособом, 
мебель и все необходимое изготавливалось 
в цехах. Брали детей с трехмесячного воз-
раста, относились к ним по-матерински. 
Были и круглосуточные группы. Мой муж 
трудился на заводе, был диспетчером.

Выйдя на пенсию, участвовала в орга-
низации самодеятельного хора в ДК им. 
Чехова, много лет вела группу здоровья. На 
занятия приходило до 40 человек. Полвека 
я выращиваю цветы, приношу букеты на 
заводские мероприятия. 

Посмотришь вокруг, вроде бы все так жи-
вут. Но иногда вспоминается прошлое, много 
в нем было и трудного, и хорошего. Вот опять 
наступил праздник нашей Великой Победы. 
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ООО «Камский кабель» 
предлагает обучение 

по рабочим специальностям 
на основном производстве

Образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы 

на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить 
профессию за счет предприятия,
– стипендию на период обучения 
15000 рублей в месяц,
– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,
– гарантированное трудоустройство 
в соответствии с трудовым законода-
тельством по результатам обучения.

А также работу по профессиям:

– ВОДИТЕЛЬ АВТОПОГРУЗЧИКА
(с удостоверением машиниста-трак-
ториста кат.С с правом управления 
погрузчиком) ,
– ГРУЗЧИК (с правом управления 
авто/электротележкой),
– КЛАДОВЩИК (уверенный пользо-
ватель ПК),
– МАШИНИСТ КРАНА КОЗЛОВОГО 
(с удостоверением),
– МАШИНИСТ МОСТОВОГО КРАНА 
4,5 Р. 
(с удостоверением),
– САНИТАРКА В ЗДРАВПУНКТ (на 
период отпуска работника),

– СБОРЩИК ИЗДЕЛИЙ ИЗ ДРЕ-
ВЕСИНЫ (с удостоверением стро-
пальщика),
– ТРАНСПОРТИРОВЩИК 
(с удостоверением стропальщика),
– МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 
УЧАСТКА
(высшее профессиональное (техни-
ческое) образование, опыт работы 
в должности с аналогичным функ-
ционалом не менее 1 года, желате-
лен опыт управления персоналом, 
знание системы Бережливое произ-
водство).

Обращаться: г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование 
по рабочим профессиям до 15.00.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83).
E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Любящая семья, друзья, коллеги поздравляют с днем рождения Ларису Евгеньевну 

ЛЕБЕДЕВУ! Много лет она трудится на крутильно-изолировочном участке цеха 3. Кол-
леги высоко ценят ее профессионализм, незаурядные организаторские способности, 
а также отзывчивость, неравнодушие и оптимизм.

Пусть улыбается счастье всегда!
Бодрости духа тебе на года,
Благ и успехов, финансов, здоровья,
Жизни, окутанной яркой любовью!

12+

Газета «Наш Камский кабельщик» 
Учредитель и издатель: 
ООО «Газета «Наш Камский кабельщик» 
Главный редактор: Меркушина А.А. 
№ 8 (428) 11.05.2018  
Тираж – 3000 экз. 
Распространяется бесплатно

Адрес редакции и издателя: 
614030, г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
АБК-2, комн. 302. 
Отпечатано в типографии ОАО «ИПК «Звез-
да», 614990, г. Пермь, ул. Дружбы, 34. 
Заказ 2772
Объем 1 п.л.

СМИ зарегистрировано в Управлении 
Россвязькомнадзора по Пермскому краю. 
Свидетельство ПИ № ТУ 59-1118 
от 07.09.2016 г. 

Телефоны редакции: 
(342) 274-74-73 (22-56).
EÃmail: nkkgazeta@gmail.com
Наш адрес в Интернете:
www.kamkabel.ru/press/paper
Социальные сети: https://vk.com/kamkabel

НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ

В ООО «Камский кабель» выпущен при-
каз «О результатах работы в области 
охраны труда в I квартале 2018 года». 

Зарегистрирован один несчастный случай, 
он произошел со слесарем АВР отдела энер-
гообеспечения. Основной причиной травмы 
работника явилось, в первую очередь, 
нарушение пострадавшим требований без-
опасности и охраны труда. Отмечено также 
необеспечение контроля за выполнением 
ремонтных работ.

Службой охраны труда ведется плановая 
работа, направленная на минимизацию 
производственного травматизма и проф-
заболеваний, обеспечение работников со-
временными средствами индивидуальной 
защиты, улучшение условий труда, соблюде-
ние норм и правил охраны труда, проведение 
обучения и проверки знаний  специалистов 
и рабочих.

Среди мероприятий, реализованных по ох-
ране труда за этот период, в первую очередь 
можно назвать монтаж ограждений опасных 
(движущихся, вращающихся) элементов обо-
рудования в цехах 1 и 3. Выполняется план 
мероприятий по устранению травмоопасных 
мест, разработанный в 2017 году. 

Проведены работы по реконструкции 
освещения на отдельных рабочих местах в 
цехах 1, 2, 3, 6, ОТК, ССМ, СГП. Отремон-
тирована комната приема пищи в службе 
погрузчиков. Продолжается ремонт здрав-
пункта, складских помещений ССМ. 

На предприятии завершена проверка Го-
сударственной инспекции труда. Замечаний 
в этот раз немного, уровень охраны труда на 
производстве заметно повышается. Особо 
хочется отметить и поблагодарить цеха 5 и 15, 
в которых по итогам проверки не выявлено ни 
одного нарушения. Это показатель, на кото-
рый нужно равняться всем подразделениям.

Равнение на цеха 5 и 15!

САМ: МОГУ!

Приглашаем на турслет
В прошлом номере мы уже говорили 
о том, что активно набираем молодых 
работников предприятия для участия в 
туристическом слете.

Этот номер мы посвящаем набору в творче-
скую группу активистов.

В программу творческих выступлений 
турслета входят:

• конкурс поваров в полевых условиях 
(на костре),

• конкурс стенгазет,
• конкурс оформления лагеря команды,
• КВН,
• конкурс туристической песни,

• черлидинг,
• визитка команды.
Для подготовки к данным видам состяза-

ний мы набираем работников прямо сейчас, 
так как подготовка уже началась! 

Присоединяйся к команде «Камского 
кабеля» и прими участие в культовом моло-
дежном мероприятии этого года! 

По всем вопросам обращаться к Ирине 
Лукьяновой (48-36, АБК-2, каб.120), Екате-
рине Субботиной (44-63, АБК-1, каб.615), 
Владимиру Плотникову (31-14, цех 1).

P.S. Следите за новостями в группе 
vk.com/kamkabel

В канун Дня Победы на бульваре улицы Репина (от парка в направлении 9-го и 10-го 
микрорайонов) высажено более 50 саженцев рябины в память об участниках войны.

Инициативу в проведении патриотической акции проявили ветераны «Камкабеля», участ-
ники общественной организации «Память сердца. Дети-сироты Великой Отечественной 
войны». Вместе с пенсионерами деревья сажали глава администрации района Е.В. Кара-
батов, ученики школы №24, жители района.

Появилась новая аллея

Ветераны «Камкабеля» В.А. Подгорных, Н.М. Фотина 
и юные участницы акции «Дерево памяти»

Станут чище лес и речка
В связи с погодными условиями экологический сплав 
по реке Гайва был перенесен на неделю и состоялся 
5 мая.

В проекте  «ОбереГайва» приняло участие 18 команд: 
более 100 участников сплава, шестеро отважных ны-
ряльщиков, 80 волонтеров на берегу из числа гайвинских 
школьников и воспитанников кадетского корпуса. Убрано 
и вывезено на переработку и утилизацию свыше четырех 
тонн мусора.

12 мая при поддержке правительства Пермского края 
у д. Турбино (в направлении м/р Заозерье) состоится еще 
одно ежегодное мероприятие: четвертый экологический 
фестиваль «Лесной воробей». В его программе уборка 
леса, интерактивные площадки для детей и взрослых, песни у костра, выступления поэтов. 
Спасибо неравнодушным людям, которые на деле заботятся об охране природы! 

Фото из группы vk.com/oberegayva

АНОНС

17 июня 1957 года – дата, которую знает каждый работник завода. Ежегодно день 
рождения «Камского кабеля» проходит в атмосфере спортивных состязаний.

Вас ждут настоящие Олимпийские игры «Камкабель», версия 61.
Дата проведения: 16 июня, суббота.
Место: стадион «Гайва».
Что планируем:  детскую площадку,  увлекательные конкурсы для болельщиков. А са-

мое главное – участников буду ждать незабываемые интереснейшие состязания. Игрокам 
будет необходимо проявить ловкость, смекалку и даже показать творческий потенциал!

Не пропустите главное событие этого года! Начинайте рисовать плакаты болельщиков!
Более подробную информацию по празднику читайте в следующем номере газеты!

Готовимся 
к главному событию года!


